



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung Fußball

### Rückblick auf die Saison 2013/2014

Trainiert wurde die Mannschaft bis zum vorletzten Spieltag von Matthias Stohr. Dann wurde die Mannschaft von Michael Kees übernommen. Nach der Niederlage im letzten Saisonspiel belegte die erste Mannschaft mit 28 Punkten und 48:68 Toren den 12. Platz von 14 Mannschaften in der Kreisklasse 4. Es folgten vier Relegationsspiele gegen Burggen und Walleshausen. In diesen Spielen konnte der Klassenerhalt erreicht werden. Bester Torschütze war Arlt Edwin mit 9, gefolgt von Thoma Max mit 7, Fichtl Marco, und Müller Thomas und Stemmler Max mit je 6 Treffern. Alle 30 Pflichtspiele bestritt Zeidlmaier Dominik. Auf 29 Einsätze brachte es Arlt Edwin.

Die zweite Mannschaft belegte in der B-Klasse mit 32 Punkten und 39:41 Toren den 8. Platz. Sie wurde bei den Spielen von Michael Kees betreut. Die treffsichersten Torschützen waren mit 6 Toren Müller Thomas und mit 4 Toren Belz Marc und Kriesmair Daniel. Mit 20 von 23 Punktspielen bestritten Herz Andreas und Gornig Günter die meisten Spiele, gefolgt von Epple Markus, Helmer Josef und Wöhl Lukas mit 18 Einsätzen.

Alle unsere sechs Nachwuchsmannschaften (G – A-Jugend), die im Spielbetrieb aktiv waren (Ausnahme G-Jugend), wurden ehrenamtlich betreut!

G, F2 -Jugend:	Belz Marc, Negele Thomas, Huber Paul
F1-Jugend:	Oppenrieder Alexander, Epple Markus
E1-Jugend:	Geisenberger Robert, Pönitz Herbert
D1 -Jugend:	Ahle-Graminsky Felix, Grimm Alexander
C -Jugend:	Kriesmair Florian, Kellhammer Tobias
A-Jugend:	Arlt Edwin, Zeidlmaier Matthias

Die AH-Mannschaft trug 7 Freundschaftsspiele aus. Dabei gab es zwei Siege, ein Remis und vier Niederlagen. Bester Torschütze war Friebel Marco mit 8 Treffern. Die meisten Einsätze hatten Epple Josef, Steidl Dietmar, und Lukats Stefan mit je 7 Spielen.

Am 20.-21 Juni wurde die traditionelle Dorfmeisterschaft durchgeführt, die erstmals von den Niederhofern gewonnen wurde.

Am 19. Juli wurde zusammen mit der Abteilung Eishockey die Beachparty am Eisplatz veranstaltet.

Es wurden zwei Altpapiersammlungen und eine Nikolausfeier mit Tombola durchgeführt.

Unser Dank gilt allen Sponsoren, Mannschaftsbetreuern und ganz besonders allen Helfern auf und um den Platz, ohne die ein Spielbetrieb in diesem Umfang nicht möglich wäre.

Abschließend möchten wir uns noch bei unseren Zuschauern für ihre Unterstützung bedanken und allen Aktiven eine erfolgreiche und verletzungsfreie Spielzeit 2014/2015 wünschen.

Ihre Fußballabteilung